

南紀白浜コミュニティ放送株式会社
令和4年9月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開催しています。令和4年9月27日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただきます。本日視聴いただく番組は、「南紀白浜温泉 2022 年メッセージ花火」です。毎年夏季に白良浜にて行われるイベント「南紀白浜温泉 2022 年メッセージ花火」をビーチステーションの電波に乗せて放送しています。音楽にのせてパーソナリティが読み上げる申込者のメッセージと、夜空に打ち上がる大輪の花火を組み合わせながら紹介していく番組です。

委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。

委員 会場から家が近いので、いいなと思って聴いていた。自分の声で読み上げたいという方はいないのですか？

事務局 過去に英語のメッセージなどでおられたようです。

委員 21年も続いていてすごい。夏生まれなので、以前リスナー同士で浜に集合して花火を上げてもらい、記念品も頂き特別な日という感じですごく嬉しかった。今後も続けてほしい。

委員 パーソナリティの声がきれいで、〇〇ちゃんなどの呼びかけ方が、聴き手の気持ちもあたたかくなる読み方でよかった。

委員 会場で聴くと特に沁みますね。

委員 メッセージ花火を立ち上げた方を知っているので、その方宛のメッセージがあり懐かしかった。

委員 とても自分では言えないような愛の溢れたメッセージばかりでよかったです。担当パーソナリティの他の番組も聴いてみたい。

委員 東京や新潟など遠方からのメッセージが多いことに驚いた。遠方で聴いておられるのですか？

事務局 実際に白浜に宿泊されている方の申し込みがほとんど聞いております。

委員 コロナによるダメージは大きいですが、メッセージの内容を聴いたら、悪いことばかりではない。印

象に残ったのは、誕生日など家族の内容が多かったことで、ぐっと固まろうという人の絆を感じた。そういったことが世の中の救いになるのではないか。

委員 花火の音はもう少し迫力のある音に放送できないのですか？

事務局 使用している機材では現状が最大限ですが、工夫してみたいと思います。

事務局：ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。